

4 Juillet – Delphine Villuendas et Zeevi Michel prennent du galon chez Elaia

Paris, 4 juillet 2023 - Elaia va s'appuyer davantage sur l'expertise de Delphine Villuendas et Zeevi Michel qui viennent d'être nommés associés du fonds d'investissement. Concrètement, Delphine Villuendas, qui dirige déjà l'équipe des relations avec les investisseurs d'Elaia, va jouer un rôle plus important dans le développement de la structure connue pour ses investissements dans l'économie numérique et la deeptech. Outre ses fonctions au sein d'Elaia, elle est également la directrice juridique de France Digitale.

Quant à Zeevi Michel, il travaille déjà pour le fonds d'investissement en tant que Venture Partner basé à Tel-Aviv depuis près de deux ans. Spécialiste de secteurs comme le SaaS B2B, l'IA ou encore la cybersécurité, il a aussi fondé et vendu plusieurs startups, à l'image de Senexx racheté par Gartner. En tant que Partner d'Elaia, il aidera le fonds à monter en puissance en Israël, pays connu pour héberger un vivier foisonnant de startups.

«La base d'investisseurs d'Elaia n'a cessé de croître en France et à l'international, en particulier grâce à Delphine qui a dirigé nos efforts en matière de relations avec les investisseurs», note Xavier Lazarus, Managing Partner d'Elaia. Avant d'ajouter : «Zeevi, quant à lui, nous aidera à intensifier notre présence en Israël, l'un des principaux marchés technologiques en termes de qualité du flux d'opérations et de sorties importantes, ce qui en fait un marché attractif pour nous.»

Temps de lecture : minute

4 juillet 2023

Article écrit par Maxence Fabron